

expositions. Notre jury accepte ce reproche et il répond par ma voix : le prix de nos récompenses résulte précisément de notre parcimonie. Les titres que nous discernons ont une valeur technique sociale, c'est pour cela qu'ils ne sont pas la portée de toutes les industries. Ces industries étrangères à l'hygiène, fussent-elles de celles qui honorent le plus le travail national. Aussi, dirions-nous volontiers que si notre Jury a péché dans ses distributions, c'est plutôt par excès que par défaut.

La Société d'Hygiène de l'Enfance vient de naître, elle veut grandir fière et considérée parmi les sociétés scientifiques, elle entend être respectée et c'est pour cela qu'elle se respecte elle-même.

Cela ne veut pas dire que les organisateurs de cette exposition prétendent avoir été infaillibles. Au contraire. Comme il y a, dans tous les débuts, des inexpériences inévitables, notre Société naissante a commis quelques erreurs de détail, elle a laissé se produire quelques irrégularités de forme dont elle fait publiquement son *mea culpa*. L'avenir prouvera que ces bévues de la première heure ne se reproduiront plus. Eclairés par l'expérience de la veille, nous ferons mieux le lendemain ; il n'y a qu'une chose qui restera immuable, c'est notre dévouement absolu aux intérêts sacrés de l'enfance.

\* \*

Le journal d'Hygiène Populaire avait répondu à l'appel. Son unique désir était plutôt d'écouter, de s'instruire à la source même de la science. Il ne faut pas l'oublier, le Paris de la France s'honore avec un légitime orgueil de toujours marcher à l'avant-garde de tout progrès scientifique. Mais voilà que le 31 juillet était destiné à marquer un des plus heureux jours de notre mission en hygiène.

“ UN DIPLOME DE MÉDAILLE D'OR A ÉTÉ DÉCERNÉ AU DR. DESROCHES POUR SON JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE.”

Par le même courrier, le Dr Desroches reçoit sa nomination officielle de

Membre Correspondant de la Société d'Hygiène de l'Enfance.

Nous n'avons qu'une prétention, en acceptant ces honneurs insignes qui nous arrivent de la France, notre ancienne Mère Patrie, celle d'apporter à notre journal le plus de prestige possible pour mieux assurer son succès.

Depuis quatre ans nous travaillons à hygiéniser le peuple canadien français. Heureux si notre œuvre a pu exciter la sympathie de ceux qui nous servent d'interprètes fidèles dans notre modeste et laborieuse tâche de vulgarisation de la science sanitaire.

En cette heureuse occasion nous faisons les vœux les plus ardents pour le succès de la Société d'Hygiène de l'Enfance qui est fondée pour l'étude et la vulgarisation de toutes les connaissances relatives au bien-être moral et matériel des enfants, au moyen de publications populaires, de conférences familiales, d'institutions diverses utiles à l'enfance.

Messieurs les Membres du Comité d'Organisation de l'Exposition, messieurs les Membres de la Société d'Hygiène de l'Enfance voudrons bien agréer nos meilleurs sentiments de gratitude pour les hautes considérations dont nous avons été l'objet de leur part.

\* \*

La Commission Provinciale d'Hygiène est enfin éclosée après une longue incubation. Cette nouvelle soulage considérablement ceux qui s'intéressent à la cause sanitaire de la Province. Voici les noms des membres de cette Commission : M. le Dr. E. P. Lachapelle président ; MM. les Drs. Lemieux, Rinfret de Québec ; M. le Dr McDouald, l'ex-échevin Gray, J. O. Dupuis de Montréal, et le Dr. Garneau de Ste. Anne de la Pérade. M. le Dr E. Peltier de Québec a été nommé Secrétaire.